
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  20. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 30.01.2022 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
 
„Photovoltaikanlagen auf städtischen Gebäuden“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 27.05.2021 den Magistrat der Kreisstadt Bad 
Hersfeld aufgefordert, unter Einbindung der Stadtwerke technisch und wirtschaftlich zu prüfen, auf welchen 
(Dach-)Flächen städtischer Liegenschaften Photovoltaik-Anlagen errichtet werden können und notwendige 
Priorisierungen vorzunehmen. 
 
In diesem Zusammenhang bittet die SPD-Stadtverordnetenfraktion den Magistrat um die Beantwortung fol-
gender Fragen: 
 
 

1. Gibt es zu diesem Auftrag an den Magistrat ein Ergebnis bzw. ein Zwischenergebnis? 
 

2. Wenn nein, was sind die Gründe für eine noch nicht erfolgte Bearbeitung des Antrages? 
 

3. Wenn ja, welche Flächen konnten identifiziert werden? 
 

4. Gibt es eine Priorisierung? 
 

5. Werden Finanzierungsmodelle und Fördermöglichkeiten geprüft? 

 
 

 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


